

TRASCENDIÓ

Que **Loretta Ortiz, Verónica de Gyves y Bernardo Bátiz** integran la terna que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** envió al Senado para cubrir la vacante que dejará el ministro **Fernando Franco** en la Suprema Corte de Justicia de la Nación el próximo 30 de noviembre. La primera ha sido postulada en dos ocasiones por el mandatario, la segunda es una especialista en derecho penal y amparo, y el maestro fue procurador de Justicia de la capital.

Que para la boda de **Santiago Nieto** y **Carla Humphrey** se pidió a los invitados firmar un convenio de confidencialidad con el fin de que no se dieran detalles, incluida la única del INE requerida, la consejera **Claudia Zavala**, quien el pasado viernes abandonó a la una de la tarde la comparecencia de **Lorenzo Córdova** para viajar a Guatemala con su papelito debidamente signado. Por cierto, llamó la atención que fuera el secretario de Gobernación quien diera posesión anoche a **Pablo Gómez** como relevo en la UIF y no el de Hacienda.

Que hablando del INE, la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados avanzaron en su *vendetta* contra los consejeros, encabezados por **Lorenzo Córdova**, al perfilar un recorte de 4 mil 913 millones de pesos (20%) a su presupuesto general, así como una reducción de 44% a la remuneración neta de ellos, de 224 mil 54 pesos al mes a 125 mil 151.

Que la presidenta del Senado, **Olga Sánchez Cordero**, retomó una de sus primeras propuestas que hizo en esa cámara antes de irse a Gobernación, la regulación de la *cannabis*, e incluso el tema fue parte de la conversación privada que ayer tuvo con el embajador de Marruecos, **Abdelfattah Lebbar**, porque en ese país se acaba de regular la marihuana.

